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     「令和３年度 第１回 教育アンケート」集計結果 

 

紅葉の候，皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご

理解とご協力をいただきありがとうございます。 

さて，１０月に行いました「教育アンケート」へのご協力，ありがとうございました。本校の教育活動や子

どもたちの姿についてＡ～Ｄの４段階評価で回答していただいた結果を昨年の９月の結果と比較しグラフにま

とめました。児童のアンケート調査の結果と合わせてご覧いただけるとありがたいです。 

【１０月保護者アンケートについて】 

今年も引き続き，コロナ禍の中で子どもたちの安心安全を最優先し，よりよい学校生活が送れるよう全

職員が一丸となって取り組んでいます。コロナ対策で制限もありますが，子どもたちがよりよい学校生活

を送ることができるように心がけています。 

今回実施しました保護者の皆様のアンケートで，コロナ禍であっても下記のような項目に高い評価をい

ただきました。 

◆「担任は，子どもや保護者の話に耳を傾け相談に応じている」 

◆「学校は，『なかよし遊び』などの活動を通して温かい人間関係の育成に努めている」 

◆「学校は，感染症対策・台風・地震・不審者・事故などへの対応を進んでしている」 

◆「学校は，保護者評価・便り・ＨＰなど情報発信に努め，開かれた学校を目指している」 

上記の項目でＡの高い評価をいただいたことは，本当にうれしい限りです。今年度も，コロナ禍というこ

とですが，できる限り，子どもたちに寄り添い，少しの変化も見逃がさない体制で対応したことや学校の様

子をできる限りＨＰで発信したこと，また，柔軟な姿勢でお互いのよさを認め合う活動を仕組んできたこと

の成果がでてきたと考えます。また，「いじめ」に関わる事案についても「どこの学校にもいじめは存在す

る」ことを肝に銘じてアンテナを高くして，「温かい人間関係づくり」に今後も粘り強く取り組んでいきた

いと考えます。 

その一方で，他の項目と比べてポイントが低くなっている項目がありました。 

◆「担任から子どもたちや学校の様子が伝えられ，開かれた学級になっている」 

◆「学校は，チャレンジタイムや算数の少人数指導など漢字・計算などの基礎学力を育てている」 

昨年度と比べてポイントが低くなっています。その要因として，コロナ禍で人数制限をしながら２回の

分散授業参観・学年別スポーツフェスティバルを実施したものの，９月にはコロナ感染拡大防止のため，授

業参観の中止となり，学校の様子がなかなか伝えられなかったことが挙げられると考えます。また，学習面

につきましては，職員の数が足らず，学期の途中から少人数指導が実施できずご迷惑をおかけしておりま

す。学校として，少人数指導を復活するために，職員の補充を市教委に要請している現状です。また，算数

科の授業を中心に全職員で工夫・改善に努めていきます。今後ともご理解，ご協力をお願いします。 



  

 【ご意見・回答】 

○いつもありがとうございます。最近は，「学校に行きたくない」ということがなくなり，学校生活にも慣れてきた

んだなあと感心しています。約半年，よろしくお願します。 

〇親以上に根気強く，給食が食べられるように指導してくださり，完食できるようになり感謝です。親の不安に対

して忙しい中，期待以上の対応をしてくださり驚きと感謝です。 

〇まだまだ，コロナで制限がありますが，学校で色々な事を学んでくれたらうれしいです。先生方も色々大変だと

思いますがよろしくお願します。 

〇忙しい中，休み時間にドッジボールにも参加していただくなど，子どもたちとの関わりを大切にしている様子が

伝わります。また，時折電話で学校の様子を伝えてくださり，忙しい中ですごいなと感心しております。先生の

負担にならない程度でこれからも子どもたちと関わっていただけるとうれしいです。いつもありがとうござい

ます。 

〇担任の先生以外の先生方も子どもの声をよく理解してくだっており，学校全体で育ててくださっているなと感

心しております。いつもありがとうございます。ホームページもいつも楽しみにしています。 

〇先生の話がおもしろいとよく家でうれしそうに話してくれます。コロナ禍で大変な中，子どもたちの学校生活を

前へと進めていただき，感謝しています。 

〇コロナ禍での様々な制約の中，安心して学校生活が送れており，感謝しています。中小学校の子は,あいさつ

ができ，のびのびとしている子が多いと思います。今後ともよろしくお願いいたします。先生方におきましては

お体に気を付けてください。（コロナ禍の対応，授業準備等は大変だと思います。） 

〇社会見学はできませんでしたが，柿農家さんへの訪問があるとのこと，子どもが楽しみにしています。学習面

での工夫をしていただいて大変ありがたいです。 

〇子どものことをとてもよく見てくれていて，親の気付かないところまで気付いてくれて，自分の子育てを見直す

気付きをいただけています。 

〇先生には，子どものよいところを理解し，伸ばしてくれ，気持ちの面でもサポートしていただいて心強いです。 

〇コロナ禍で変動の多い中，子どもたちの学校生活を工夫しながら進めていただき，大変感謝しております。 

〇子どもの話をいつもしっかりと聞き，適切にご指導していただき，ありがとうございます。子どもに考えさせ，行

動していく力を常に意識して指導していただいていることに感心します。 

〇担任の先生には，子どものいいところをも悪いところも把握してくださっているので安心しております。 

◆コロナだけにかかわらず感染症の感染拡大時は，空き教室を利用し，人数を分散させて，校内でオンライン授

業を行えばよいのではないかと思います。児童数が少ないことを利点に生かせるのではないでしょうか。 

※貴重なご意見をありがとうございます。感染症対策の一つとして空き教室の利用も考えましたが，教職員 

の人数が限られているため子どもたちの安全性を考えると分散登校による対応になるかと思います。 

◆相談に対して速やかに対応していただき，安心しました。先生方はお忙しいとは思いますが，子どもの姿の所

見のところが「懇談の内容にて….」となっていると振り返ったとき，覚えてなかったりするので，簡単でも文章

を残してもらえると助かります。 

  ※ご意見ありがとうございました。検討させていただきます。 

 



◆先生の人数が足りてないとのことですが，やはり算数の少人数学習は必要だと感じます。 

  ※現在，教職員数が足りず，限られた中で工夫をして取り組んでおります。皆さんには，ご迷惑をおかけして 

おります。瑞穂市教育委員会には，教職員の補充を依頼しておりますが，現在のところ補充ができていな 

い状態です。 

◆学校へ行く機会がほとんどなく，子どもの様子を目で見ることができないため，少し不安はあります。楽しく登

校ができているのでありがたく思っています。 

※コロナ感染症防止対策のため，限られた形，内容で，２回の「分散授業参観」「スポーツフェスティバル」

を実施できましたが，８月２７日の「緊急事態宣言」により，予定していた学校行事が中止となってしま 

いました。その後も感染症対策を行い，１１月に入り，ようやくコロナ感染症も落ち着いてきました。今後，

子どもたちの学校での様子を見ていただけるように工夫してまいります。 

◆家庭学習が少ないと感じます。自主学習を進めていくならば提出や内容のチェックまでしていただけるとあり

がたいです。忙しいとは思いますが，やらずに済んでいるのが現状です。係活動や他学年との交流など，高

学年としての責任が出てきたと思います。ご指導ありがとうございます。 

   ※今，自学していく力を付けていくことが叫ばれています。学習で興味あることを納得するまで追求してい 

くことや苦手なことでも自分の将来の夢のために努力することで力が付いていきます。そのために進ん 

で行う家庭学習や決められた時間に勉強する習慣が大切になってきます。これからも学校でも指導を 

していきますが，ぜひ，ご家庭でも声をかけていただいてお子さんの頑張りを褒めていただきながら， 

お子さんの「やる気」を一緒に高めていただけるとありがたいです。 

◆今の６年生は，５年生の宿泊がなかったので，できる範囲でなにかできると楽しい思い出が増えたらいいなと

親としては思います…。今のご時世ではいろいろ難しいとは思いますが…。 

    ※コロナ感染症予防で色々な面で制限がかかり，子どもたちには，我慢する場面が多くあり，本当に申し 

訳ないと思っています。コロナ感染者数も落ち着いてきています。状況を見ながら，少しでも楽しく学校 

生活が送れるように工夫していきたいと思います。 

 

 

 
※ご意見ありがとうございました。子どもたちが楽しく明るく学校へ来ることができるよう，今後も 

指導の手を緩めずに対応していきます。各ご家庭でも，何かご心配なことがありましたら遠慮な 

く学級担任及び生徒指導担当の方にご連絡ください。 

当の方にご連絡ください。 


